

Presidencia de la República
Secretaría de Comunicación Social
Departamento de Monitoreo y Análisis Informativo

Miércoles 6 de Marzo de 2002

3er. Entrega

NOTICIAS DE TV Y RADIO

+ El Secretario de Comunicación Social de la Presidencia Alejandro Fiallos afirmó que el señor Arnoldo Alemán es un mentiroso porque “yo no me he robado nada y que me lo pruebe con papeles” enfatizó Fiallos al referirse a la acusación vertida por el Dr. Arnoldo Alemán contra Fiallos de que cuando fue concejal de la Alcaldía se apropió de unos vehículos. Si él me prueba algo yo estoy dispuesto a dejar mi cargo y quitarme la inmunidad para responder. Además reveló que para las elecciones municipales del 2000 el ex presidente AA lo obligó a cederle la candidatura a la alcaldía de Managua al ahora diputado Wilfredo Navarro para quitarle las aspiraciones presidenciales de Navarro “me sacrificó a mí y sacrificó a Wilfredo”, dijo Fiallos. Fiallos pidió disculpas al Presidente por dar estas declaraciones en la Casa Presidencial porque su respuesta es a título personal y no como Secretario de Comunicación. **(Canal 2, TV Noticias, R. Nicaragua y Canal 12, Nicavisión, Extraplus 100 % Noticias)**

+ Hace varios meses la plaga del gorgojo obligó el derrumbe de millones de árboles en los bosques del país, por eso las autoridades forestales en conjunto con Defensa Civil, declararon en alerta el Departamento de Nueva Segovia y han puesto en marcha un plan para prevenir que se quemem más de 30 mil hectáreas de pinos que están tumbadas en el suelo. **(Canal 36, en cable Estesa, Noticiero CNN, Reporta Tiffany Roberts)**

+ “Nadie está interesado en asesinar a AA. Él está desesperado y lo que quiere es generar inestabilidad” afirmó el diputado sandinista Gustavo Porras (CDNN, Bolsa Visión)

+El Presidente del COSEP Anastasio Somarriba informó que están en negociación sobre propuesta de sindicalistas de un aumento de salario. (Canal 8, Not. Indep.)

+El Secretario del PLC René Herrera expresó, este miércoles, que en la reunión que sostuvo el Presidente de la Rep. EB con el diputado y presidente honorario de este partido AA, ayer, se efectuó para manifestarle el apoyo al Presidente Bolaños en su gestión gubernamental. Ante preguntas de los periodistas negó que se haya abordado el tema de los “ingratos y traidores”. Mas bien se comprometieron a discutir la próxima semana la Ley general de salud. Finalizó Herrera..(Canal CDNN, Bolsa Visión, Extraplus, 100 Noticias).

+Productores chinandeganos estafados por agrícola San Cristóbal propiedad de José Augusto “Tuto “ Navarro, preguntan al Procurador Dr. Julio Centeno Gómez que avances ha hecho con la demanda prometida para exigir justicia. (R. La Poderosa, Trinchera Inf.)

+El director de este noticiero, Alejandro Acevedo comentó que el contralor sandinista Luis Ángel Montenegro debería investigar cuantos salarios fantasmas fueron pagados durante la administración anterior a personas que se dedicaban a la campaña electoral del ahora Presidente Bolaños. Afirmó que tiene listas de personas importantes y parientes del presidente. (R. La Poderosa, Trinchera Inf.)

+Según el periodista Joaquín Pastora, el ministro de Hacienda Eduardo Montealegre reducirá más el gasto público antes que se reúna la próxima semana con los representantes del FMI (R. Corp., Not. El Momento).

PROGRAMAS DE OPINIÓN EN RADIO

Radio 15 de Septiembre

Programa : **Agenda**

Presentadores: Rina Cardenal

Invitado: Lic. Eduardo Montealegre, Ministro de Hacienda

Tema: Retos del Ministerio de Hacienda

El invitado dijo que el proceso de austeridad se ha mantenido y se mantendrá para evitar el derroche en cosas que no son imprescindibles.

Señaló que se ha implementado un equipo conformado por Hacienda, Banco Central y Secretaría de la Presidencia para ver el área monetaria fiscal, inversión pública y lograr un plan que sirva en los próximos 3 años.

Entre los retos que tiene el MHCP, el Ministro Montealegre mencionó: la continuación del ordenamiento de las finanzas públicas y aumentar la actividad económica para incrementar el desarrollo en el sector privado para generar empleos.

Sobre el caso de la ex directora de la DGI no quiso hablar del asunto solo se limitó a decir que él es un profesional y puede decidir lo mejor para los intereses e imagen del gobierno y el Presidente Bolaños.

Radio Corporación

Programa: **Editorial del Not. El momento**

Tema: Discordia entre el PLC y el Gobierno

Expresó que existe clara intención de ciertos ministros y asesores de apartar al PLC del gobierno.

Radio La Poderosa

Programa : **En Directo**

Presentadores: Juan Navarro.

Invitado: Diputado liberal Enrique Quiñónez

Tema: Aprobación de reformas al Código Penal

Según Quiñónez, el funcionario público que sea sobornado debe recibir una pena mayor que el que lo llega a sobornar.

Radio La Poderosa.

Programa: Revista 560

Presentador: Nubia Duarte

Tema: Lindolfo Monjarrez, Secretario de la Juventud

El Ing. Monjarrez dijo que el presidente Bolaños le dio funciones básicas para actuar como representante del gobierno como juventud. "Estamos creando una nueva institución que tiene bastantes retos para favorecer principalmente a los jóvenes que tiene menos oportunidades" dijo el Secretario de la Juventud.